

Le mot de la semaine

par James Chéron
Maire de Montereau-fault-Yonne
Conseiller régional

Covid 19 : déjà un an et toujours des incertitudes

Un an après le premier confinement et différentes phases sanitaires, tous les indicateurs sont objectivement inquiétants. Le taux d'incidence poursuit son ascension dans notre région, dans notre département et à Montereau. Les prises en charges quotidiennes à l'hôpital du sud Seine-et-Marne augmentent depuis fin février, et révèlent surtout une montée nette des orientations en soins critiques. Les patients rajeunissent. Plusieurs écoles ont du fermer en Seine-et-Marne, par exemple à Salins non loin de Montereau où nous avons du réduire l'activité d'une crèche également.

Plus que jamais il faut se tester au moindre symptôme ou contact. En plus des laboratoires, la commune maintient le centre mobile de dépistage sur le parking Rustic, ouvert du lundi au samedi, de 9h à 13h et de 14h à 17h.

Le centre de vaccination établi salle Rustic continue de fonctionner normalement. Les vaccins utilisés sont exclusivement issus du laboratoire Pfizer/BioNTech. À la fin du mois devraient arriver des vaccins Moderna. L'État gère l'approvisionnement et la mairie réagit chaque fois que les informations sont communiquées, pour mobiliser les personnels de santé et administratifs, et pour ouvrir les créneaux de rendez-vous en fonction du nombre de doses.

Quelles que soient les décisions du Gouvernement, la mairie est à vos côtés. En matière de santé, de soutien aux commerçants, d'accompagnement aux personnes, les élus municipaux et les agents communaux sont à vos côtés. Unis et solidaires, pour traverser cette crise. Ensemble.

DU 17 AU 24 MARS 2021

DANS TOUT
L'ESPACE
PUBLIC :



NOS P'TITES INFOS...

#StopCovid

PRÉCONISATIONS

Afin de limiter la propagation du virus, appliquons les gestes «barrières» :

- se laver les mains très régulièrement
- tousser ou éternuer dans son coude ou dans un mouchoir
- saluer sans se serrer la main, éviter les embrassades
- utiliser des mouchoirs à usage unique et les jeter
- éviter les déplacements et les contacts
- porter un masque de protection dans l'espace public.

PLUS D'INFOS : N° vert : 0800 130 000 (ouvert 7j/7, 9h-19h)

#StopCovid

LE PORT DU MASQUE OBLIGATOIRE JUSQU'AU 31 MARS AU MOINS

Via son dernier arrêté, la Préfecture a prolongé l'obligation pour les personnes dès 11 ans de porter un masque de protection sur l'ensemble du territoire de la commune jusqu'au 31 mars.

#StopCovid

LA CAMPAGNE DE TESTS PROLONGÉE !

L'opération de dépistage organisée par la mairie sur le parking Rustic, en partenariat avec Loxamed et la Région, est prolongée pour une durée de 3 mois, avec des horaires étendus, pour continuer la lutte contre la propagation du virus. Désormais, les tests-PCR se font du lundi au samedi toute la journée (9h-13h et 14h-17h). Si vous avez des symptômes inquiétants (fièvre, mal de gorge, mal de tête, toux, courbatures, perte du goût ou de l'odorat) ou que vous avez été en contact avec une personne malade, pas d'hésitation à avoir, faites le test !

Jobs d'été

LA VILLE RECRUTE DES ANIMATEURS SAISONNIERS POUR JUILLET & AOÛT 2021

- **Missions :** accueil des enfants, assurer le transfert en bus des enfants vers les différentes structures de la ville, accompagner et encadrer les enfants pendant les sorties.
- **Les conditions :** avoir minimum 18 ans au 01/07/2021, posséder ou non un BAFA, un BAED, être dynamique, volontaire et réactif. Envoyez votre CV et une lettre de motivation avant le 6 avril par courrier à :

Monsieur le Maire
Hôtel de Ville
54, rue Jean Jaurès 77875 Montereau cedex

ou par mail : secretariatdrh@ville-montereau77.fr.

Enseignement privé INSCRIPTIONS

Le groupe scolaire privé «Trait d'Union» démarre ses pré-inscriptions pour la rentrée scolaire 2021-2022. Vous pouvez faire une demande dossier par mail ou par téléphone.

► établissement.traitsdunion@gmail.com

► Tél. 01 77 03 11 40

Hôtel de Ville - 54, rue Jean Jaurès
Tél. 01 64 70 44 00

Mairie annexe - 3, rue André Thomas
Tél. 01 60 57 21 00

Toute l'info municipale :
montereau77.fr



Directeur de la publication : **Haris MEBARKI**

Rédacteur en chef : **Bertrand LECLAIR**

Rédaction : **Jérôme LEFIER - Fanny DOS SANTOS**

Impression - Distribution : MAIRIE DE MONTEREAU

Démocratie participative

Le Conseil des Jeunes est constitué

Une nouvelle pierre à l'édifice de notre démocratie participative vient d'être posée. Vendredi 12 mars, les Montereais ont pu suivre en direct sur la page Facebook de la Ville, conditions sanitaires obligent, le tirage au sort des membres du Conseil des Jeunes de Montereau. Un nouvel événement marquant pour la vie de la commune qui va désormais pouvoir intégrer les jeunes Montereais dans la mise en œuvre de ses politiques publiques.

ASSEMBLÉE

Il y a quelques semaines, la Ville avait lancé un appel à candidature dans les journaux, les réseaux sociaux, dans les lycées et les structures jeunesse. Des urnes avaient été mises à disposition pour recueillir les candida-



tatures des 16-20 ans désireux de s'impliquer dans le débat démocratique de la commune. 50 jeunes se sont ainsi portés candidats. Le tirage au sort a permis de désigner 20 membres (10 femmes, 10 hommes) représentatifs des 10 quartiers de la Cité du Confluent. «L'objectif,

introduit le maire James Chéron.

COLLABORATIF

La nouvelle instance se réunira au moins une fois par trimestre avec l'accompagnement bienveillant d'Audrey Sainte Rose, conseillère municipale déléguée au Conseil des Jeunes, avec un ordre du jour fixé en fonction des projets municipaux et des demandes de ses membres qui exerceront un mandat de 2 ans renouvelable. Après les constitutions du Conseil du quartier de Surville, de l'Agora et désormais du Conseil des Jeunes, Montereau a mis en place en seulement quelques mois une véritable politique collaborative qui implique un maximum d'acteurs et de forces vives de la commune... en attendant les Assemblées de quartiers lorsque les conditions sanitaires le permettront.

Collège André Malraux

Hommage à Samuel Paty

«Professeur d'histoire et de géographie, Samuel Paty a enseigné au Collège André Malraux en 2011 et 2012. Le 16 octobre 2020, suite à un cours sur la liberté d'expression, Samuel Paty a été assassiné devant le collège du Bois-d'Aulne, à Conflans-Sainte-Honorine. La liberté d'expression et le respect des opinions sont des valeurs importantes de la République Française qui doivent être défendues, respectées, enseignées et transmises. Ce chêne a été planté le 10 mars 2021 par des élèves et des enseignants du collège André Malraux en hommage à Samuel Paty.» Voici le message gravé sur la plaque mémorielle qui fut dévoilée mercredi dernier sur la pelouse du Collège André Malraux à l'occasion d'une céré-



monie initiée par la Municipalité qui s'est tenue en présence du Conseil Municipal des Enfants et des élèves d'une classe de 6^e de l'établissement montereais. Un moment solennel qui fut notamment ponctué par la lecture par les jeunes d'un extrait du «Traité sur la tolérance» de Voltaire, la

plantation d'un chêne, le chant de la Marseillaise et de nombreux discours, parmi lesquels celui de la Principale Sylvane Fanjul-Berthelot : «Samuel Paty est mort pour avoir enseigné les valeurs de la République. C'est l'école qui contribue à fabriquer des citoyens libres et égaux, par le développement de la pensée, et la prévention de la discrimination. Samuel Paty était conscient de sa mission de service public. L'attentat dont il a été victime a renforcé la conviction que l'école peut vaincre l'obscurantisme». Puisse l'Histoire lui donner raison.

Tribunes libres

LISTE «EN AVANT MONTEREAU»

Les jeunes sont l'avenir de Montereau et leur avis compte ! Dans la continuité des dispositifs de participation citoyenne installés depuis le début de la mandature tels que le conseil de quartier, l'Agora, et dès que les conditions le permettront, les assemblées de quartier, le conseil des jeunes a désormais ses 20 membres participants ainsi que leurs suppléants, représentatifs de l'ensemble des 10 quartiers de la ville, désignés ce vendredi 12 mars lors d'un tirage au sort public, transparent et retransmis en direct sur un réseau social.

Avec leur regard nouveau, leur esprit critique, leur vision de notre ville de demain, ces 20 jeunes enrichiront les projets structurants à bâtir et nourriront les actions ainsi que les événements organisés dans les semaines prochaines.

La Municipalité prouve une nouvelle fois que chacun a sa place pour participer et agir au développement de notre ville.

L'avenir de Montereau se dessine avec notre jeunesse !

Audrey Sainte Rose
Conseillère municipale déléguée au conseil des jeunes et aux ambassadeurs de la réussite

LISTE «VIVRE AU CONFLUENT»

Groupe «Montereau Confluence»

HOMMAGE À SAMUEL PATY

Nous regrettons que notre proposition de baptiser l'avenue du Lycée du nom du professeur décapité n'ait pas été retenue par la municipalité qui a préféré planter un modeste arbre qui risque malheureusement de disparaître avec le temps.

Nous regrettons surtout, qu'une fois de plus, l'ostracisme ait régné puisqu'aucun élu de la minorité n'a été invité à cette cérémonie. Seule Andree Zaidi était présente mais comme élue du département.

Une fois de plus le discours de rassemblement martelé par la majorité n'est suivi d'aucun effet comme si ceux qui représentent pourtant plus de 46% des montereais étaient quantité négligeable lorsqu'il s'agit de rendre hommage à un ancien enseignant de Montereau lâchement assassiné.

Chacun jugera de la dignité de cette attitude hélas habituelle de la nouvelle municipalité.

Jean-Marie Albouy
Pour le groupe Montereau Confluence

Marine Nationale

«La Seine» en mer de Chine



La ministre des Armées Florence Parly en a fait récemment état sur son compte Twitter : «depuis septembre, un sous-marin nucléaire d'attaque (SNA Émeraude) ainsi qu'un bâtiment de soutien (BSAM Seine) ont navigué jusqu'à 15 000 km des côtes métropolitaines dans l'océan Indien et le Pacifique». Une mission hors norme pour le navire «la Seine» parrainé par la Ville de Montereau qui se retrouve ainsi sous les feux des projecteurs.

MISSION

La situation est pour le moins inhabituelle pour notre bateau qui officie généralement près des côtes méditerranéennes. En raison de ces grandes capacités d'adaptation - la «Seine» fait en effet figure de «couteau

suisse» de la Marine nationale -, il a emporté le choix de l'État-Major. L'objectif est ici d'assister le sous-marin «Émeraude» durant sa navigation en mer de Chine méridionale. «Une preuve éclatante de notre capacité à se déployer loin et longtemps en

lien avec nos partenaires stratégiques australiens, américains ou japonais» a déclaré la ministre. Sur le plan géopolitique, la mer de Chine méridionale fait l'objet de nombreuses revendications territoriales entre la Chine, la Malaisie, Taïwan, les Philippines

et le Vietnam, sans compter les tensions entre Washington et Pékin. La France s'est ainsi posée en garante du droit de naviguer librement dans les eaux internationales.

DE L'INTÉRIEUR

Du point de vue de l'équipage de «la Seine», l'importance de la mission galvanise les troupes. «Le moral est bon malgré plusieurs mois passés en mer, des conditions météo parfois difficiles, des tâches éprouvantes à effectuer et un réel danger lorsqu'il s'agit de franchir certaines zones» nous a confié Anthony Salmon, le commandant du navire. Bravo chers marins, la Ville de Montereau est fière de ce que vous accombez pour notre pays, la France.

Etat Civil

BIENVENUE AUX ENFANTS NÉS À MONTEREAU

Inaïa Berset, née le 6 février 2021

Ahmed MLINDÉ, 53 ans

Silya NAÏT SAID, née le 17 février 2021

Florencia MACKPAYEN, née le 7 mars 2021

Mayssat DJERMOUNI, née le 9 mars 2021

Abel BOMANGA, né le 10 mars 2021

Vie scolaire

«Un livre offert, un livre ouvert»



La lecture agrandit l'âme», disait Voltaire. C'est pourquoi à Montereau, la municipalité entend contribuer à son apprentissage. La semaine dernière, les élus de la ville se sont rendus dans les médiathèques municipales afin d'offrir à tous les élèves scolarisés en classe de CP, le livre de leur choix. À travers l'opération «Un livre offert, un livre ouvert», la Municipalité souhaite ainsi susciter le goût pour la lecture. Pour ce faire, 5 ouvrages ont été présentés et lus aux enfants dans le cadre des traditionnelles visites des classes dans les médiathèques. Parmi eux, «Il était une fois un roi et une reine» de Philippe Jalbert, «le Fil» du même auteur, «Les Fourmis» de Stéphane Ledu, «Un gâteau au goûter» de Christian Voltz ou encore «L'Arrière-arrière-petit-fils de Barbe Bleue» de Bruno Heitz. Lors de cette opération, 342 livres ont ainsi été distribués et autant d'enfants ravis de ramener leur précieux ouvrage à la maison !

Service civique

Engagez-vous !

Vous êtes motivé, vous souhaitez vous engager au service de la collectivité ? La Ville de Montereau recherche 2 personnes en service civique. Durant 8 mois, à raison de 25 heures par semaine à compter du mois de mai, votre mission consistera à soutenir et accompagner des personnes âgées dans le cadre du projet de la Maison du Bel âge. Afin de les préserver de la solitude et de l'isolement, vous leur tiendrez compagnie tout simplement par la discussion ou par la mise en place d'ateliers (lecture, jeux de société, initiation à l'informatique et au numérique...). Les volontaires pourront également développer des activités en extérieur.

Les candidatures sont à adresser

soit à :

secretariatdrh@ville-montereau77.fr



soit par courrier à :

Monsieur le Maire

54, rue Jean Jaurès

77 130 Montereau-Fault-Yonne

Collecte des encombrants

TENEZ-VOUS PRÊTS !

La prochaine collecte des «monstres» aura lieu à Montereau les 24 et 25 mars prochains. Afin que l'anarchie ne règne point sur nos trottoirs, les encombrants devront être sortis la veille au soir de l'enlèvement, au même endroit que les ordures ménagères. Ils ne doivent en aucun cas empêcher le passage des piétons, des poussettes et des fauteuils roulants. Sont considérés comme «encombrants» les déchets qui, en raison de leur volume ou de leur poids, ne peuvent être pris en compte par la collecte usuelle tels que : meubles et mobilier divers, literie (matelas, sommier), moquettes, planches, PVC (résidus de bricolage familial), polystyrène... dont la longueur n'excède pas 2 mètres, et le poids 50 kg. Ne seront PAS collectés : les ferrailles, les déchets électriques et électroniques (télévisions, ordinateurs...), les déblais et gravats, la faïencerie (WC, lavabo...), les fils de fer barbelés et grillages, les déchets de jardins, les cartons, les déchets ménagers spéciaux (batteries, huiles de vidange, pots de peinture, solvants...), y compris les bidons vides.

Pour connaître précisément votre date de ramassage, référez-vous au calendrier du Sirmotom accessible en Mairie et sur sirmotom.fr. La liste exhaustive des encombrants est consultable sur ce même site Internet, rubrique «Les encombrants». Pour rappel, tout dépôt sauvage sur le territoire de la commune peut être sanctionné d'une amende de 135 à 450 euros.

Santé

DONNONS NOTRE SANG !

La prochaine collecte organisée à Montereau aura lieu **samedi 20 mars (10h30-16h)**, à la salle Séminoroff de la Halle Nodet. Attention, en raison des protocoles sanitaires en vigueur, il est obligatoire de prendre rendez-vous en ligne pour y participer. Le seuil de poches de globules rouges en réserve ayant atteint son plus bas niveau depuis 10 ans, l'Etablissement Français du Sang en appelle solennellement à la mobilisation de tous. Donner son sang prend peu de temps, 1 heure suffit pour sauver 3 vies !

Prise de rendez-vous en ligne :

mon-rdv-dondesang.efs.sante.fr

NB : ne pas venir à jeun, se munir obligatoirement de sa carte de donneur ou d'une pièce d'identité (pour le 1^{er} don).

Emploi

LA MAIRIE RECRUTE !

Dans le cadre de la mise en place de plusieurs dispositifs, la Ville recrute :

- un médiateur en direction des jeunes dans le cadre du dispositif «Carrefour de la réussite»

- un médiateur en direction des jeunes dans le cadre du dispositif «Incubateur»

- 2 médiateurs sociaux et éducatifs

- 2 médiateurs socio-sportifs

- un adulte-relais participation citoyenne

- un adulte-relais animation gestion urbaine de proximité.

Les conditions : avoir au moins 30 ans, être sans emploi ou bénéficiaire, sous réserve qu'il soit mis fin au contrat, d'un contrat d'accompagnement dans l'emploi ou contrat unique d'insertion, résider impérativement dans un Quartier Politique de la Ville.

Les candidatures sont à adresser

soit à :

secretariatdrh@ville-montereau77.fr

soit par courrier au :

Service des ressources humaines

54, rue Jean Jaurès 77 130 Montereau-Fault-Yonne

Chantiers jeunes

INSCRIVEZ-VOUS !

Les Chantiers Jeunes Citoyens sont de retour en avril ! Le principe : une action d'intérêt général menée par de jeunes volontaires montereais moyennant une gratification financière. Encadrés par un animateur et un agent du Centre Technique Municipal durant 5 jours, ils mèneront divers travaux de rénovation. Le dispositif municipal encourage en effet les jeunes âgés de 16 à 22 ans à prendre part activement à la vie de leur commune. Ainsi, chacun pourra se servir de cette gratification pour passer son permis ou le BAFA, payer ses études ou monter son projet professionnel... Intéressés ? Inscrivez-vous !

Pour candidater, retirez un dossier auprès du service municipal de la Jeunesse avant le vendredi 2 avril :

par mail : directionjeunesse@ville-montereau77.fr

en prenant rendez-vous au 01 64 70 54 36

Internet

GARE AUX SITES FRAUDULEUX !

Un faux site internet FAIRE.FR, avec la même page d'accueil que le site du gouvernement, demande aux particuliers de renseigner leurs coordonnées, qui seront probablement réutilisées à des fins malveillantes. Le site officiel pour trouver les coordonnées d'un professionnel RGE ou d'un Espace info Energie est : www.faire.gouv.fr/. Soyez vigilants !

Offre d'emploi

LA MAIRIE RECRUTE UN AUXILIAIRE DE PUERICULTURE EN MULTI-ACCUEIL (H/F)

Temps complet

Missions :

- Assurer et veiller à la sécurité physique et à l'hygiène des enfants accueillis,
- Assurer l'ouverture et la fermeture de la crèche,
- Aider à l'administration des traitements délivrés sur ordonnance sous délégation de la directrice,
- Accueillir les parents et les enfants au quotidien, les accompagner et les soutenir dans leur rôle parental,

Participer à la mise en place des activités d'éveil adaptées aux besoins et aux capacités de chaque enfant.

Compétences requises :

- Connaissances en matière de santé, maladies infantiles et gestes d'urgence
- Autonomie et sens de l'organisation

Les candidatures sont à adresser soit à : secretariatdrh@ville-montereau77.fr soit par courrier au : Service des ressources humaines 54, rue Jean Jaurès 77 130 Montereau-Fault-Yonne